

ARTÍCULO PARA PADRES 159

SEMANA DE LA FAMILIA

La familia es una institución inmemorial en la que la persona nace, crece y se desarrolla. Ofrece un sentimiento de pertenencia, costumbres y tradiciones que, al ser compartidas entre sus miembros, hacen que las personas se sientan acompañadas. Siempre es propicio acentuar sus valores, más aún en estos tiempos en que las dificultades tienden a desvalorizarla.



La celebración anual de las Familias, esta instituida por la Asamblea General de las Naciones Unidas en su resolución 47/237, del 20 septiembre de 1993, refleja la importancia que la comunidad internacional le confiere a la familia como unidad básica de la sociedad, así como su preocupación por la situación de las familias en todo el mundo.

Lo que un niño recibe dentro de su familia lo va a marcar para siempre en su inserción social y en su relación con el prójimo. La Familia es un espacio de desarrollo integral de cualquier ser humano y la base de su desempeño en la vida, donde el juego y la diversión deben estar presente, generando una plataforma para el desarrollo de la autoestima, la identidad personal, así como los esquemas de convivencia social.

Bibliografía: nota publicada el 8 de octubre del 2015 en el suplemento Escolar del diario norte, N° 1084, pag. 2, recuperado de <http://www.diarionorte.com/article/129398/semana-de-la-familia>.

Imagen: fotografía obtenida en el jardín L.C.